Montevideo, 10 de Setiembre del 2025

Acta N° 474 - Municipio G

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

Siendo las 18:30 hs comienza la sesión

Preside: Alcaldesa Leticia de Torres

Concejales titulares: Arturo Tambasco, Daniel Gil, Paulo Ortega, Raquel Verdun

Faltas con aviso: Uclides Merino, Jessica de Los Santos (Licencia)

Concejales Suplentes: Alicia Pérez, Lucia Neuhauser, Carlos Scarrone, Mirta Candiota, Alejandro Vaccaro, Denis Ramos, Inés Perrone, Verónica García, Jose Cardoso, Penelope Burlando.

Redacción acta: Nahuel Pintos

Orden del día:

- Previos
- Jornada "Nuestro Barrio Limpio"
- Informe Comisión de obras
- Reunión Director de Seguridad y Convivencia MI
- Actividades agendadas de eventos
- Valorar propuesta de Ambiente

La Alcaldesa propone que si queda algo para tratar, hacer cuarto intermedio para próximo miércoles, dada la instancia de presentación en el CV13

(Se acuerda)

El concejal Paulo presenta moción que se adjunta.

Cada invitación que el concejo pase la coalición va a asistir.

Leticia no hay malas intenciones desde nuestra bancada, no hay que mal interpretar las cosas. No quedó claro el planteo, en cuanto a las recorridas o reuniones.

Concejal Paulo Ortega solicita comisión de ferias entienden es necesaria en el territorio.

El concejal Arturo Tambasco plantea hay que estudiarlo ya que hay un proyecto de ley respecto al tema.

La Alcaldesa remarca que el tema ferias es una prioridad para esta administración, mejorar las ferias como paseo para vecinas y vecinos, articular.

Concejal Paulo se viene feria de Colón y hay que trabajarlo con tiempo.

Se habla del tema ferias y periferias.

La Alcaldesa habla sobre el procedimiento que se realiza para la feria colon y problemática que se dio en el periodo pasado.

La Alcaldesa queda en enviar plano de ferias y reglamentación del año pasado.

El próximo Sábado, se desarrollará el programa "Nuestro barrio limpio" en el barrio Forteza. En es lugar se intentará erradicar los basurales. Además en conjunto con los vecino y vecinas se realizará una plantación de arboles.

La actividad se realizará a las 9:00 y se coordinará la locomoción

Leticia sale 8:30 del municipio y quien se vaya a sumar, avisen para ver el recorrido.

Dentro de cuatro semanas vuelven para trabajar en otro punto del Municipio.

Desde Desarrollo Ambiental tienen propuesta para el Arroyo Miguelete.

Actividades

 Sábado 13 hay llamada organizada por la comparsa Zumbae y una cometeada en cañada Watt, organizada por las comisiones de barrio y las cooperativas de la zona.

El concejal Daniel Gil da informe comisión de Obras, calles que se están llevando adelante más las previstas.

Comenta quienes integran la misma y que el Arq. Juan Curi realizo presentación de obras que se están realizando y que hay en listado.

La Alcadesa comenta que en noviembre se comenzará hacer la planificación sobre calles, espacios públicos y obras de Alumbrado.

La concejala Raquel Verdun presenta propuesta sobre Parque Prado que incluye otros Municipios.

La alcaldesa pone en conocimiento sobre comisión que existe en Parque Andalucía y que se puede sumar a trabajar en ella teniendo en cuenta que la propuesta excede los límites del Municipio además que en su mayoría los espacios están en la órbita del gobierno departamental.

Leticia recuerda que el 24 de setiembre hacen la rendición de cuentas en la Junta Departamental.

El 26 de setiembre viene el director de seguridad y convivencia del Ministerio del Interior 18:00 horas en el Municipio.

Leticia presenta resoluciones a consideración del Concejo.

19:00 horas se levanta la sesión para asistir a plenario del Concejo Vecinal 13 y realizar presentación del nuevo Concejo Municipal, se entra en cuarto intermedio hasta el miércoles 17 a las 18:00 horas para continuar con los asuntos a tratar.

18:45 Se levanta cuarto intermedio del 10 de setiembre.

Preside: Alcaldesa Leticia de Torres

Concejales titulares: Arturo Tambasco, Daniel Gil, Paulo Ortega, Raquel Verdun

Faltas con aviso: Jéssica de Los Santos (Licencia)

Concejales Suplentes: Alicia Pérez, Carlos Scarrone, Mirta Candiota, Alejandro Vaccaro, Inés Perrone, Verónica García, Jose Cardoso, Uclides Merino, Miguel Leyba.

La concejala Alicia Perez informa que se reúne el EPZ de la zona 13 el día jueves en Centro Cultural Deportivo Sayago.

La concejala Raquel pregunta sobre propuesta que presento sobre Parque Prado, se le informa que no corresponde a territorio del Municipio G

La alcaldesa informa sobre que el espacio de Parque que compartimos con el

Municipio C es el Parque Andalucía. Cuanta sobre el trabajo que se realizo con la comisión de vecinas y vecinos del Parque, el Concejo Vecinal 13 y el 15 del Municipio C. Comenta sobre las mejoras en iluminación que se realizaron en el Parque y que en el periodo pasado robaron en mas de una oportunidad.

Alcaldesa Leticia: las propuestas las realizamos en conjunto con las vecinas y vecinos para que ellos puedan definir que hacer en los espacios.

Respecto a propuesta de comisión de ferias, lo mejor es articular con la Intendencia y mas que comisión armar una mesa de trabajo donde este promoción económica de la IM.

El concejal Paulo comenta: sobre las situaciones que viven algunas ferias como la de Peñarol. Una mesa a nivel territorial, con inspectores del Municipio.

Alcaldesa Leticia: el concejo presenta las propuestas y la intendencia define, tema ferias es un compromiso de gestión que asumimos y lo vamos a trabajar.

Leticia reitera en la creación de una mesa de trabajo chica sobre ferias comenzar con feria Peñarol y crear un plan de trabajo.

Se acuerda lo hablado.

Leticia informa que el viernes Desarrollo Ambiental visita Verdisol sobre plan de limpieza a las 15:30 en el salón del barrio.

La alcaldesa informa que se suspendió reunión con el director de convivencia y seguridad del Ministerio del Interior prevista para el 26 del corriente.

Leticia pone en conocimiento sobre situación judicial que presenta Verdisol.

Se están instalando las mesas MIPS para plantear temas y trabajar en conjunto.

La alcaldesa comenta sobre la organización que tiene el barrio Verdisol. Donde las vecinas sostienen los espacios y realizan actividades con apoyo del área social del comunal 13

El concejal Daniel comenta que Verdisol trasciende a los gobiernos, hay muchas carencias, el Municipio realizo y realiza varias acciones. Se discute sobre el tema.

La alcaldesa reitera al igual que en sesión pasada que si se ven ocupaciones el rol de los Concejales y Concejalas es avisar para mandar inspección y desalojar.

La concejala Raquel reconoce el trabajo del Gobierno Municipal en Verdisol.

La alcaldesa comenta sobre ajustes presupuestales que se están realizando desde la Intendencia.

La concejala Raquel solicito en comisión de relacionamiento, información sobre el concejo vecinal 12 y 13. Les pasaron correo electrónico para que haga el pedido del reglamento por ese medio.

La alcaldesa y el concejal Miguel Leyba informan a la concejala Raquel sobre el funcionamiento con los Concejos Vecinales, son autónomos, regulados por la Junta Departamental, como Municipio no tenemos injerencia en los mismos, pero si articulamos muchas cosas con ellos y les brindamos apoyo. Los decretos que regulan los concejos vecinales están publicados en la web de la Intendencia.

La concejala Raquel solicita orden del día de cada sesión. Presentan nota.

La alcaldesa responde que los lunes se va a enviar el ODD y acta.

La concejala Raquel comenta que no los han agregado ni sumado a los grupos de WhatsApp.

La alcaldesa eso es algo que tienen que acordar entre todos los integrantes y acordar los grupos correspondientes, horarios de reuniones.

La concejala Alicia pone en conocimiento sobre el funcionamiento de las diferentes redes institucionales del Municipio.

La concejala Inés nosotras participamos como oyentes y hacemos de nexo articulando con el el Municipio.

Leticia desde el Municipio apoyamos la institucionalidad que esta organizada.

Se habla del tema.

Concejala Alicia sobre las actividades se da un apoyo logístico y de difusión por parte del Municipio no se realiza ningún gasto. Económicamente solo se pide para el día del bebe en espectáculo artístico que consideramos no es un gasto.

La concejala Raquel da lectura a una nota. En reunión de la comisión de obras no se dio informe y que la reunión ya estaba empezada cuando llegaron los dos integrantes por la Coalición.

Leticia responde que eso no es así estábamos esperando que llegaran el resto de los integrantes y los participantes de concejo vecinal 12. Al no llegar nadie del Concejo Vecinal 12 se comenzó con la reunión estando el resto de los integrantes, se dio plan e

informe por parte del Arq Juan Curi.

No tenemos problema de pasar el informe por escrito.

El concejal Arturo lee apuntes que tomo en dicha reunión.

Concejal Daniel lo mejor es que esta discusión se de en la Comisión de Obras.

La alcaldesa reitera como en la sesión anterior, que acá no hay ninguna intencionalidad de ocultar información.

La alcaldesa informa que desde la intendencia nos pidieron rectificar quienes van a usar las lineas telefónicas y los boletos, tiene que haber un compromiso en el uso.

El concejal Arturo se baja de la linea telefónica. La concejala Raquel Verdun y los concejales Daniel Gil y Paulo Ortega si van a hacer uso de los teléfonos móviles.

La alcaldesa pide listado de quienes van a asistir a la Junta Departamental para la rendición de cuentas.

Alcaldesa informa que debido a los ajustes de la Intendencia se va a realizar un recorte del 40 % en horas extras y un 30 en sexto día

El concejal Paulo recuerda que se había quedado en comenzar con la comisión gestora luego de asumiera el Director del Comunal 12.

La alcaldesa pide esperar hasta que se organice y respecto a la feria de Colón después de la rendición se habla.

Mandar plano y reglamento de la feria del año pasado.

Una mesa de trabajo chica un integrante por el Frente Amplio y uno de la Coalición Republicana para poder acordar después se traslada la información.

ASCO 1

20:21 se levanta la sesión.

Davia Gir 160ine

PABLO OBTEGA CONCEJAN NUNICIPIO G